



FRANZ POIMER



Große Tombola beim Gallneukirchner Postler-Stammtisch

Ein Programmpunkt mit großem Unterhaltungswert bei der Stammtisch-Weihnachtsfeier ist stets die von „Stammtisch-Präsident“ **Josef Denkmaier** vorgenommene Verlosung der Tombolapreise.

Die zahlreichen Überraschungspreise stammten von den Stammtischmitgliedern und sonstigen **Gönnern**. Die von der **GPF-Oberösterreich** gespendeten überbrachte Landespensionistenvertreter **Franz Poimer**.

Erstmals wurde von **Gertrude Pfarrhofer** eine vertonte DVD über die letzten 10 Jahre Postler-Stammtischgeschehen präsentiert, die ihr Ehegatte professionell zusammengestellt hat. Neben nostalgischen Eindrücken konnte man bei allen Stammtischteilnehmer/innen feststellen, dass die jugendliche Frische in all den Jahren in vollem Umfang erhalten geblieben ist.

Josef Denkmaier und **Franz Poimer** dankten **Karin Weilguny** und **Gertrude Pfarrhofer** für die Organisation und das wertvolle Engagement in Stammtischangelegenheiten.

Franz Poimer

